

【キューセツ：安全衛生基本方針】

人命尊重を基本理念とし、
安全は企業発展の原動力であり、社会的使命である。

～ 求められる柔軟性 ～

つい先日までは毎日のように熱中症警戒アラートが発表されていましたが、お盆が過ぎ、朝夕は幾分か過ごしやすくなりました。季節の移り変わりとともに、私たちの周囲でも様々な変化が起こっています。

2010年に在留資格「技能実習」が誕生し、わが社は2019年から技能実習生の受け入れを開始しました。そして、来月には11期生となるインドネシアの技能実習生が入社予定です。

しかし、この技能実習制度も2027年には廃止され、新制度『育成就労制度』へと移行することが決定しています。これまで、我が社の技能実習生や特定技能生たちは、制度の改正が行われる度に情報を収集し、何が最適かを考え、互いに相談し合いながら柔軟に対応してきました。今後も彼らは、変化に対応し続けることでしょう。

また、私たちキューセツで働く者にとって、今年4月に施行された『足場からの墜落防止措置の強化』は、最近の最も大きな変化の一つです。この法改正により、材料や手間が増えるなどの課題が生じましたが、それに対応することで、お客様により安心で安全な足場を提供することができています。皆さんが日々工夫を凝らし、最適な施工方法を考え、提案し合っている成果です。

今後も、変化に戸惑うことがあるかもしれませんが、知恵を出し合い、創意工夫を重ね、柔軟に対応していくスキルを磨き続けましょう。

本社 総務部 係長 過能



令和6年度 全国労働衛生週間

令和6年度全国労働衛生週間:2024年10月1日(火)～10月7日(月)
準備期間:2024年9月1日(日)～9月30日(月)

スローガン

推しています みんな笑顔の 健康職場

全国労働衛生週間は働く人の健康の確保・増進を図り快適に働くことができる職場づくりに取り組む習慣です。この機会に自主的な労働衛生管理活動の大切さを見直し、積極的に健康づくりに取り組みましょう。皆さんも年に1度、健康診断を受診されていると思いますが、全国労働衛生週間のこの時期に再度自分の健康状態を見直してみましょ。健康を保つ為には適度な運動、栄養・食生活、休養が大切だと言われています。元気に働くためにも自分の身体を大切に、健康第一であることが何よりも大事。今1度、生活習慣を見直してみましょ!!

《秋を健康に過ごしましょう!》

段々と暑い夏も過ぎ食欲の回復する秋の季節がやってきます。9月に入ると朝晩の気温が下がり涼しさを感じるようになりますが、その一方日中はまだまだ暑い日が続きます。寒暖差の激しい時期は自律神経のバランスが崩れやすく、体調不良の原因にもなるので気を付けましょ。



☆身体を動かす☆

ウォーキングやジョギングなどありますがモップ掛けや掃除を行うこともオススメです!

☆十分な睡眠☆

脳や身体を休ませ疲労を回復させましょ。ストレスの回復にも繋がりますよ!

☆入浴し身体を休める☆

しっかり湯舟につかる事で体の修復、リラックス効果を保つことができます!

第20回 筑後川花火大会 翌朝清掃ボランティア 実施!

2024年8月6日(火) 京町第二公園AM5:50集合 参加者：35名 【水天宮前～市役所前までの範囲を担当】



第20回 筑後川花火大会翌朝清掃
2024年8月6日(土)5:50~7:00

清掃ボランティア活動を
通算20回も続けられた
のは、キューセツの皆さ
んのおかげです!!
来年・再来年と、これか
らも継続させ、皆で頑
張っていきましょう!!



手順確認中

～3グループに分かれて清掃中～



巡回トラック



日頃からゴミの分別も
心掛けていきましょう!

初めて花火清掃に参加
しました。思っていた以上
にゴミが沢山落ちていて、
やりがいを感じました!
大変でしたがとてもいい
経験になりました。K



今年で、なんと**20**回目となる花火大会翌朝の清掃活動でした! 水天宮前～市役所前までの範囲を3グループに分かれてゴミ拾いを行いました。今年は割と沢山のゴミが落ちていたように感じました。清掃作業後は各自業務へ取り掛かりました。早朝の暑い中、参加者の皆さん本当にお疲れさまでした!

秋の全国交通安全運動

9/21(土)～30日(月) 令和6年「秋の全国交通安全運動2024」が実施

9月30日(月)は『交通事故死ゼロを目指す日』です!

広く国民に交通安全思想の普及・浸透を図り交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、国民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進する事により交通事故防止の徹底を目的とされています。

交通安全運動の重点

1. 反射材や安全な横断方法の実践による歩行者の事故防止
2. 夕暮れ時以降のライト点灯や飲酒運転等の根絶
3. 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの徹底



秋になると日没が早まるので夕方は早めのライト点灯。夜間帯は速度を落としハイビーム・ロービームの切り替えを活用する事。

飲酒運転やお酒運転等は交通事故に繋がる極めて悪質・危険な行為です。一人ひとりが「しない・させない」気持ちで根絶していきましょう。

社内においては、営業車やトラックの事故があります。場合によっては大事故に繋がる事もあります。今一度、交通ルールを見直し慌てず・焦らず周囲への目配り・気配りを行い、思いやりのある運転を心掛けていきましょう!

おいせ 郵便料金が変わります 2024年10月1日～

ニュース等で既にご存じのことと思いますが、下記の通り郵便料金が変わります。このほかにも変更がありますので、各自郵便局のホームページ等で確認されてください。差額用の26円、22円切手や新たに85円、110円切手、85円葉書も販売されますよ。

	9/30まで(旧料金)	10/1以降(新料金)
定形郵便物	25gまで 84円 50gまで 94円	50gまで 110円 <small>重量区分を統合します</small>
通常はがき	63円	85円
レターパック	プラス 520円 ライト 370円	600円 430円

城島営業所



《会場》
お祭り会場：町民の森
久留米市城島町椿津764
《城島大獅子ストリート》
椿津交差点～
三瀬高校前 入口交差点
(注意) 本祭のみ

《9/14(土)～15(日)に、当社も協賛している「城島ふるさと夢まつり」が開催!》

お祭りのメインは、赤と黒2体の大獅子(高さ5m・幅2m・長さ30m位)によるパレードです。大獅子の由来は400年の伝統がある工芸「鬼瓦」で、油単と呼ばれる胴体部分は「久留米餅」で作られているそうです。ちなみに赤がオスで鼻から煙が出ます。黒がメスで口から煙を出しますよ。また、この大獅子は「博多どんたく」にも参加しているそうです。凄いですね。興味のある方は、迫力ある大獅子を親に行かれてみてはどうでしょうか?!



町民の森のお祭り会場では、ステージ内外や物産店、フードコートも楽しめますよ★



ハ女：インドネシア実習生のサプライズ誕生日会!

先日22歳のお誕生日を迎えた、インドネシア実習生A期生のSさん。サプライズで誕生日会が開催されたそうです!! パースデーの食事は、

実習生手作りのナシゴレンと「ソト」というスープ。スープにはトマトや糸こんにゃくが入っていて、鶏肉をトッピングしたりするそうです。美味しそうですね🍴
22歳のお誕生日、おめでとう!



B期生のアパートに招待し、お誕生会をしました!

社内報読者アンケート

今月も社内報をご覧頂き、ありがとうございます! QRコードから感想をお寄せください。ご家族の方もどうぞ!

